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Caravan Salon endet erfolgreich - Messe Düsseldorf blickt wieder positiv nach vorn!

O-Ton: Erhard Wienkamp, Geschäftsführer Messen, Messe Düsseldorf, 40474 Düsseldorf
Länge: 2:24 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Julia Batist

Info: Nach zehn Messetagen geht der Caravan Salon in Düsseldorf zu Ende. Messechef
Erhard Wienkamp zieht Bilanz: es geht wieder aufwärts, das Gelände war riesig, die
Geschäfte gut. Und auch für die Zukunft nimmt Wienkamp neue Impulse mit. Mehr dazu in
unserem O-Ton-Paket!

Wienkamp antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie ist der Caravan Salon gelaufen - welche Bilanz können Sie in den durchaus
schwierigen Zeiten ziehen?

2. Die Veranstaltung war größer als je zuvor, wie viele Hallen haben Sie "bespielt"?

3. Vorab angekündigte Trends haben sich scheinbar bestätigt. Vor allem Neueinsteiger
kaufen jetzt - woran liegt das?

4. Wie blicken Sie in den Herbst / Winter nach diesem erfolgreichen Auftakt?

5. Haben Sie durch diese große Messe (vor dem Hintergrund von Lieferengpässen und
wirtschaftlicher Anspannung) etwas gelernt - was nehmen Sie mit für neue
Herausforderungen?
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